

OPINIÓN | Política

El PSOE de Priego ante las lecciones de dignidad del PP

PSOE Priego de Córdoba

Jueves 29 de septiembre de 2011 - 11:24



El pasado viernes nuestros compañeros del grupo municipal socialista informaron a los ciudadanos de la situación económica que se encontraron en el ayuntamiento en el año 2007 situación que poco por no decir nada se diferencia de la actual.

Los números y los datos perfectamente contrastados y avalados por sendos informes del Tesorero y del Interventor lo dicen, ahí están y por supuesto invitamos a todo el que lo desee a que los consulte y lo vean con sus propios ojos en el despacho del grupo

socialista.

Por qué en el verano del 2007 no salio el equipo de gobierno socialista a quejarse y lamentarse de la situación heredada es una pregunta que quizás se haga mucha gente. Sin embargo, la respuesta es clara: porque nuestros compañeros decidieron optar por el camino de buscar soluciones, en este caso ingresos, para no llegar a situaciones incómodas e indeseadas y que afectarían de alguna manera a los ciudadanos de nuestro pueblo. Ingresos que finalmente y gracias al trabajo que en aquellos primeros meses se hizo, llegaron.

¿Que quizás hubiese sido mejor quejarse? Eso no lo sabemos. Lo que si sabemos es que es lo que ha hecho el PP y ahora, ante la evidencia de los datos que no admiten réplica, nos hablan de dignidad. Bueno, de lo que ellos entienden por dignidad y vergüenza política: salir corriendo, irse y esconderse. Que por cierto ¿por que no lo hizo Mª Luisa Ceballos cuando ha perdido tantas elecciones? Bueno, en realidad si lo hizo yéndose al Parlamento y luego al Senado a cobrar un sustancioso sueldo pagado con nuestros impuestos. (Cosa que ,por cierto, nosotros no criticamos)

Pues no, señoras y señores del PP esa sera la dignidad para ustedes. Para nosotros es otra cosa. Es, sobre todo, responder ante los ciudadanos que han confiado en el PSOE en las elecciones municipales y que esperan que dentro de ya menos de 4 años volvamos al gobierno municipal.

Mas de 2700 ciudadanos puestos en fila diciéndote " adelante ,tenéis que seguir trabajando por nuestro pueblo" son muchos como para traicionarlos huyendo que es lo que hacen los cobardes y lo que según ustedes es la dignidad.

Pero que duda cabe que mas aún son 5000 ciudadanos puestos en fila que son los que han confiado en el PP y que ya les están diciéndo que cumplan con lo que le dijeron: que acabarian con el paro, que bajarían la basura , que Priego se llenaría de polígonos industriales, que en las Aldeas habría centros de día para las personas mayores , piscinas en otras, que con el PP en el ayuntamiento ningún joven se tendría que ir a trabajar fuera de Priego y muchas cosas más. Tantas como vienen en su programa electoral y que les han llevado al gobierno.

Pues bien sus votantes están esperando que les solucionen YA sus problemas porque hay cosas y

situaciones que no pueden esperar a que ustedes dejen de lamentarse.

Nosotros ya lo dijimos en nuestro programa electoral "solo prometemos lo que de verdad podemos hacer".

Ustedes, hicieron lo contrario "prometieron lo que de antemano sabían que no harían" porque eran conocedores de la situación.

Mientras tanto, tengan ustedes por seguro que del grupo municipal socialista no se mueve nadie porque hay muchas cosas que hacer, mucha gente por la que seguir trabajando y sobretodo mucha labor de control del equipo de gobierno para que ustedes cumplan con todas y cada una de sus promesas electorales.

No nos den ,por lo tanto, lecciones de falsa dignidad. Hagan lo que tengan que hacer pero háganlo pronto porque la gente esta deseosa de saber en que consiste el tan repetido cambio y sobre todo en qué va a mejorar sus vidas con él. De momento, no han visto nada salvo la continuación de proyectos de la etapa de gobierno socialista como el mercado de abastos solicitado y trabajado por el equipo del anterior Presidente de la Diputación, Francisco Pulido ,la remodelación del Recreo de Castilla, el museo arqueológico y etnológico o el nuevo Centro de Servicios Sociales.